

# *Roger Waters convoca a protesta en solidaridad hacia Venezuela*

---



La Habana, 4 feb (Redacción Web).- El músico y exmiembro del grupo británico Pink Floyd, Roger Waters, llamó a protestar contra las agresiones de Estados Unidos hacia el Gobierno y pueblo de Venezuela.

A través de su cuenta en Twitter, Waters convocó a una movilización frente a la Misión Diplomática de EE.UU. ante las Naciones Unidas (ONU)

Waters condenó las amenazas de EE.UU. y recordó que Venezuela vive en un sistema democrático. “Ellos tienen una verdadera democracia, paren el intento de destruir a un país solo para que el 1% (los ricos) puedan apoderarse de su petróleo” indica el tweet del músico inglés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182613-roger-waters-convoca-a-protesta-en-solidaridad-hacia-venezuela>



**Radio Habana Cuba**